

“La perseverancia puede cambiar un fracaso en un extraordinario logro”
#QUÉDATE EN CASA

En estos momentos tan difíciles para nuestra sociedad que se ve afectada por el COVID-19, la Corporación Municipal quiere agradecer el comportamiento solidario de todos/as los Corraleños/as que siguen las instrucciones dadas por el Ministerio de Sanidad, “yo me quedo en casa” debe continuar por muy complicado que sea, para que entre todos/as podamos hacer frente a la pandemia y conseguir vencerla. Un agradecimiento especial a los niños/as que para ellos/as es más difícil de comprender y asimilar que no se puede salir a la calle.

Dar las gracias a todos/as los trabajadores/as del Ayuntamiento por su implicación, han trabajado para que nuestro pueblo esté limpio y desinfectado, así como todos los edificios públicos.

Gracias a todos los trabajadores del Centro de Salud por su profesionalidad, sobre todo a nuestra médico Carmen y al coordinador Alberto con quienes estamos en contacto continuo.

Agradecer a las Auxiliares de Ayuda a Domicilio porque su trabajo es fundamental para que nuestros mayores estén atendidos en un momento tan delicado y porque son la población de mayor riesgo, gracias por vuestra labor.

Gracias también a Domí, nuestra cocinera del Comedor Social por mantener el servicio a pesar de las adversidades.

Gracias a los agricultores que me han llamado para poner a disposición del Pueblo toda su maquinaria, gracias de corazón.

Se dice que el dolor es temporal, puede durar un día, una semana, un mes... pero finalmente terminará, si nos damos por vencidos el dolor se alargará en el tiempo, sigamos unidos, sigamos solidarios y cada granito que aportemos servirá para salir de esta crisis.
GRACIAS.

ANDRÉS CÁRDENAS RIVAS
Vuestro alcalde